

Fecha: 11-12-2024
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Noticia general

Pág. : 17
Cm2: 112,4
VPE: \$ 249.739

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

Título: Museo australiano reabre su sala para mujeres tras ganar batalla legal

EFE



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Museo australiano reabre su sala para mujeres tras ganar batalla legal

El Museo de Arte Antiguo y Nuevo (MONA), con sede en Hobart, Australia, anunció hoy que reabrirá temporalmente su sala exclusiva de mujeres para celebrar su victoria en una mediática batalla legal tras ser acusado de discriminar a los hombres.

“Bienvenidas de nuevo, señoras: el Ladies Lounge reabre sus puertas. Acompañenos durante un último mes de celebraciones, espectáculos y derroche general antes de que la Sala abandone MONA para siempre”, publicaron.

La Sala de Mujeres es una “obra de arte viva” y pretende reivindicar al género en un país donde, hasta 1965, solo hombres tenían derecho a entrar a un bar.